

議員による初の議会報告会



開催趣旨説明をする利根川議会広報広聴常任委員長 (6/18 町民文化センター展示ホール)

松田町議会は、6月18日に町民文化センター展示ホール(17名参加)、6月25日に寄中学校屋内運動場多目的ルーム(8名参加)で、初めての議会報告会を開催しました。

この議会報告会は、開かれた議会とするための議会改革の一環として実施したもので、平成28年度予算の審議や土地等の取得について、議会としてどのような視点で審議等を行ったかを説明し、その後に質疑や要望等の意見を交換しました。松田地区は総務文教常任委員6名、寄地区は産業厚生常任委員6名が担当しましたので、その概要についてお知らせします。

平成28年度予算

するよう伝えます。



移動販売事業の周知を

質 買物弱者のための移動販売車が9月頃から動くというが、どうなっているのか。高齢者は、買物に困っている方が多い。住民に情報を早く知らせてもらいたい。

答 移動販売車を運転する方を募集し、9月頃から実施したいと6月上旬に聞いているが、その後どうなったかは報告を受けていません。どういった販売体制でやるのか周知

質 地方創生交付金事業が各市町で展開されている。当町の交付金の申請や採択状況はどうなっているのか。

答 ①小中学校にタブレットを配付する学校ICT推進事業とスマートフォンを活用した高齢者安

土地等の取得

全促進、健康増進、仕事・生きがい創出事業、②足柄上1市5町であしがらコーカルプランディング推進事業、③県と2市8町で未病いやしの里構築事業を申請しました。

①の事業は不採択で、②のあしがらコーカルプランディング推進事業と③の未病いやしの里構築事業は採択となりました。2次募集では、ドッグランをもつ少ししっかりとした整備をしたいということで、概ね6500万円を申請中で、7月中旬に国から回答があります。

質 湯の沢の土地は、国道246号の小田急線側の土地を買ったが、使い道がないように思う。民間活力を活用してもやってくれるか疑問である。

答 測量費等を寄付者の方が負担したので、その対価として小田急線側の土地だけを購入しました。

それ以外の土地は、全て寄附されていますが、塩付けの土地にするのは、財政上問題であるため、議会としても指摘し実現するようになっています。

質 湯の沢の土地は、土地開発公社で買ったと思うが、土地開発公社の残高は、いくらあるのか。